



上野台小学校 おやじの会だより

VOL.34

発行 溝口 幸治 代表 溝口 幸治 平成28年12月吉日

～会長より～

子ども達が創る「おやじの会」

おやじの会 会長 溝口 幸治
今年度も6年生のリーダーシップのもと、上野台小学校が立派に創り上げられている。我々も誇らしく感じると共に活動にも力が入る。そもそもおやじの会は、子供たちの為に結成されたが、活動を積み重ねるにつれ逆に子供たちから多くのことを学び、心を動かされ、まさに「子供たちが創った」ものといえる。「お父さんのようになりたい」と子供に思われたときが親となった瞬間だそうだ。今後も立派なおやじを目指して活動を続けたい。



史上最大の作戦に意気込むおやじ達！！

ひかり祭史上最大の1000人前！！



校庭の端から端まで大行列！！第15回ひかり祭かがやきジャンボチャーハン！！

おやじ総動員フル回転！！ ジャンボチャーハン「1000人前」大作戦！！

上野台小学校のひかり祭も今年でなんと15回目を迎えました。年々児童数が増えていることもあり今回は綿密な打ち合わせの下、ひかり祭史上最大の1000食を計画！しかも、チャーハンだけでは何か足りないということで+どんと焼き・目玉焼用に団子と卵を各100個ずつ用意。調理班の米炊き・野菜下ごしらえも計画どおりフル回転、設営班はテント・テーブル・火起しの準備。おやじ全員フル回転でガンバリました！後半は残念ながら雨のためテントの下でのどんと焼き・目玉焼アートとなってしまいましたが、子供たちにとっては火を間近にしての団子を焼く・卵を割る、目玉焼を作るといった貴重な体験を味わってもらうことが出来ました。今年も朝から学校に来てチャーハンを楽しみにしてくれている児童がいたことにおやじたちも嬉しく思いました。まだまだ児童が増えそうですが、みんなの笑顔が見られるように、おやじ一同ガンバります！（福田）



左：朝8時に集合したら、すでに子どもたちがレジャーシートを敷いて待っていました（笑）。さすがのおやじたちもビックリです！！
下：どんと焼き



防災フェア＆ハロウィン楽市にも参加！！

9月11日は東入間青年会議所主催「防災フェア」にジャンボチャーハンで、10月29日は「上福岡駅前名店街ハロウィン楽市」にポップコーンと綿菓子屋で参加。子どもたちや街の人たちともふれあってきました。おやじの会は地域の方々との交流も活発に行っています！（古川）

上野台小学校「おやじの会」に入りたいお父さん募集中！

上野台小学校に通う子どもたちのために、おやじの「愛」と「パワー」と「光る汗」を見せたい！そんなおやじを募集しています。
※無理せず参加できる行事だけお越しいただければ結構です。無理は禁物。仕事第一です！※入会金や会費はございません（Tシャツ代、酒席代等は実費です）。
※入会をご希望の方は、上野台小学校ホームページの「おやじの会」のページより申込書をダウンロードし、必要事項をご記入の上、学校の先生にご提出下さい。
上野台小学校のホームページURLはこちら！
<http://www.fujimino.ed.jp/ue/>



防災フェアでもジャンボチャーハン！



おやじ達の仮装も楽しいハロウィン楽市！